
 

CR de la réunion du CQ du Canal du 25 Avril 2024 

 

Présents : Bruno Lazare, André Thomas, Fabienne Landry, Dominique Gilbon, Michel Herbulot, Chantal 
Leloup, Simone et Augustin Miquel, Brigitte Martin, Bernard Hoarau, Pierre Vielcanet, Patrick Dupleix, 
Corine Amagat, Martine Aguéra, Pascale Fine, Florence Clément,  

Élus : Alain Carral, Divine Nsimba (excusée) 

Invité :  Stéphane Claire - L’association des commerçants de Ramonville (absent)  

 

 

 

1°) Les Nouvelles du Quartier : 

1-1) Nouveau site web de Ramonville : 
a) Accès toujours : ramonville.fr 
b) Accès aux CQ :   https://www.ramonville.fr/engagee/democratie-participative/instances-

participatives/conseils-de-quartier/ 

Remarques de CQ : accès toujours aussi difficile pour des non « Geeks » 

  Citoyenne / Engagée / Instances participatives    puis Conseils de Quartier  

 

1-2) M.P Gleizes envisage une réunion Inter-Quartier avec la participation de tous les membres de 
bureaux des 3 CQ, si possible courant Mai. 
 



1-3) La Convention Territoriale Globale : une information à destination des associations a eu lieu 
le 23 avril à la mairie pour nous présenter la CTG. Il s'agit d' une démarche fondée sur le 
partenariat entre la CAF et les communes du SICOVAL pour renforcer la cohérence, 
l'efficacité et la coordination des services mis en place pour les habitants du territoire en 
termes de besoins. Le Projet Social de Territoire en est l'outil de pilotage qui doit fédérer les 
acteurs et en assurer la mise en œuvre à travers notamment l'enquête qui sera suivie d'actions 
plus concrètes envers les habitants dans un 2iéme temps. Une restitution aura lieu en juin. 
Le PST est piloté par le cabinet Ipso-Facto 

 
Message envoyé par Cécile Buono :  
Dans le cadre de l'élaboration du projet social de territoire, la Communauté d'agglomération 
du Sicoval, avec le concours de la Commune de Ramonville, lance une enquête auprès de la 
population afin de mieux identifier les besoins en matière d'emploi, de logement, de 
parentalité, etc. 
https://www.ramonville.fr/actualites/enquete-sur-vos-besoins-donnez-votre-avis/ 
 

1-4) Le Mardi 23 avril a eu lieu une réunion entre la mairie , le Sicoval et 2P2R , au sujet des 
modes actifs de Ramonville. 
Il a été évoqué la création de voies vertes, pour un budget de 130 000€, financé par : 30% 
Tisséo, 40% Département et 30% Ramonville. Et aussi le nouveau tracé du REV-1 qui ne 
passera plus par les bords du Canal du Midi, suite à des problèmes  ( UNESCO, VNF, 
problèmes techniques), le nouveau tracé est à l’étude via  Ramonville-Auzeville-Castanet. 
Une réunion sera organisée plus tard avec les Ramonvillois(ses). 
 

2°) Fonctionnement du CQ  

 2-1) - Demande de la mairie : point sur le projet du BP de 2019, concernant l'aménagement sur 
380m d'un cheminement entre le pont et la ferme de 50. 

Réponse : Le CQ pourrait envisager de former un GT sur ce point, mais demande à la mairie plus 
d’informations.  

 Bernard a été chargé d’envoyer un mail en ce sens à la mairie. (voir copie du mail en annexe) 

 2-2) - Point marché 

Le projet avance à grands pas ; L’appel à candidatures a été close le 19 Avril 2024, la mairie a 
jusqu’au 14 mai pour étudier les candidatures et sélectionner les candidats, via la commission marché, 
selon un cahier des charges établie en collaboration avec le GT-Marché du CQ du canal. 

Il y aura 12 commerçants : 10 réguliers et 2 volants. 

Souhait du CQ : les 2 places volantes pourraient être proposé « en priorité » aux artisans de Ramonville ou 
aux associations de Ramonville. 

 La date d’ouverture du Marché est toujours calée sur le Jeudi 06 Juin 2024 de 16h00 à 20h00. 

 Les manges-debout devraient être en place à cette date. 

 Les bornes électriques sont en cours d’installation. 



 Le service communication de la mairie s’occupe de toutes les affiches et autres informations. 

 Dans le cadre du projet-marché : « Zéro-déchets », L’association « Emboite le plat » proposera des 
emballages en verre pour les produits achetés, avec une caution d’environ 3€/emballage. 

 https://enboiteleplat.fr/ 

 

 2-3) - Point repas de quartier 

 Les musiciens : Pierre dit que tout est OK .  

 Chorale d’Auzeville et quintet jazz : Jazz vocal et impros instrumentales. 
 Groupe Mélofonik : Jazz, brass et latino 
 Groupe Vojagxo : Voyage en Espéranto (musiques et voix du monde) 
 Groupe Les Jack son’s five : Rock’n soul, funk et blues. 

 
Buvette sera assurée par l’ATUVE, comme l’année dernière. 
Bernard doit refaire une vérification auprès d’Anna concernant les réservations de salle et de 
matériels. 
Comme l’année dernière, le repas des bénévoles sera organiser par le CQ et payé par la mairie. 

 2-4) - Point Cinéma 

 La mairie a choisi « CinéRue » comme prestataire.  

 Bernard fera un questionnaire, avec le choix des films, pour valider la sélection du film lors de notre 
réunion du 16 Mai. 

 Date Vendredi 30 Aout 2024, à partir de 20h00, devant la salle de quartier, sur le port. Si pluie ou 
autres la salle des fêtes est réservée. 

 

 2-5) - Validation des dates des réunions 2ème semestre 2024 

 Jeudi : 19 Septembre / 17 Octobre / 14 Novembre / 05 Décembre.  

Un vote par formulaire sera fait par Bernard et envoyé à tous les membres du CQ, pour définir le nouvel 
horaire de début des réunions du CQ. 

 3 Possibilités :  20h30 / 20h00 / 19h00 avec repas partagé.  Résultats le 16 Mai. 

  

3°) Réponses de la mairie à nos questions, posées lors de la précédente réunion : 

 

4°) Nouvelles questions pour la mairie 

   



5°) Planning 2024  

Dates des réunions du conseil :  

 13 Juin. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

réponse au mail du 27 Mars 2024 

 

Contact Ber-CQ <contactcq31@gmail.com> 4 mai 2024 à 15:59 

À : Anna Carbonnel <anna.carbonnel@mairie-ramonville.fr> 

Cc : Conseil_Canal <conseil.canal@mairie-ramonville.fr>, GT-Mobilité <brimartinhauch@gmail.com> 

Bonjour Anna, 

En réponse à ton mail du 27 Mars , concernant le projet BP-2019 :  

Le cheminement proposé (380m) participera à résoudre la problématique de la circulation aux abords du Parc et 
à permettre des déplacements plus plaisants pour les visiteurs et les familles qui fréquentent ces lieux." 

Comme convenu la question a été abordée lors de la réunion du CQ du 25 Avril 2024. 

J'ai été chargé de t'envoyer ce mail:  

J'ai retrouvé les CR concernant le BP 2019 à ce sujet . 

 Ce projet a été présenté et porté par 2 membres du bureau en 2019 ( Jean Lubac et Jean-Claude Marcoud), à 
leur initiative sans avoir averti à l'avance le CQ. 

Comme tu pourras le constater dans les extraits de CR de 2019 , en particulier celui de Mai 2019 , ce projet ne 
faisait pas partie des ceux présentés par le CQ. 

Fin 2019 le CQ s'est auto-dissout et lors de son renouvellement ces 2 personnes n'ont pas souhaité faire partie 
du nouveau CQ . 



En conclusion, ce projet n'a jamais été suivi et étudié par le CQ. 

Lors de la réunion du CQ du Jeudi 25 Avril , il a été décidé que ce projet pourrait être de nouveau étudié par la 
CQ . Et qu'un GT(groupe de travail) pourrait être créé. 

Mais cette question était en stand by dans l'attente de l'avancement du projet de l'extension du parc du Canal et 
de la réfection du chemin de mange-pommes (dixit la mairie). 

  Ceci est-il toujours le cas ?  

 Que demande réellement la mairie au CQ du Canal ?  

Merci pour le retour  

 

 
 

 

-- 

 

 


